

Este miércoles comienza distribución de pulseras para asistir al Festival de la Cultura y las Artes

Este miércoles 30 de marzo comienza la distribución de entradas para el público que quiera asistir al Primer Festival de la Cultura y las Artes de La Cruz 2022, que se realizará este fin de semana.

Es importante remarcar que cada asistente debe contar con su Pase de Movilidad al día, el que será requerido al momento de ingresar al recinto ferial, ubicado en la cancha del Club Deportivo "Jocelyn" del sector de Pocochay.

Anuncio Patrocinado

La entrega de las entradas, que consistirá en una pulsera con acceso a todas las instalaciones, incluyendo el show musical y la feria de emprendedoras y emprendedores, se inicia a las 9 de la mañana de este miércoles en un módulo especialmente habilitado para esto, en el frontis de la Municipalidad de La Cruz.

Es importante agregar que, al momento de solicitar la pulsera, cada asistente debe presentar su Cédula de Identidad, y podrá recibir hasta un máximo de dos entradas por día.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La distribución de entradas se mantendrá el jueves 31 en el mismo horario, de 9 a 14 horas, y de 15 a 17 horas, además del viernes 1 de abril de 9 a 14 horas y de 15 a 16 horas. Sin

Este miércoles comienza distribución de pulseras para asistir al Festival de la Cultura y las Artes

embargo, será hasta agotar stock. Es decir, si las localidades se terminan entre miércoles y jueves, el viernes no habrá entrega de pulseras.

De la misma manera, los clubes de adultos mayores recibirán entradas a través de la Oficina de la Adultez Mayor de la Municipalidad de La Cruz, mientras que los clubes deportivos lo harán mediante la Oficina de Deportes.

En cuanto a la cartelera, el sábado, la feria de emprendedoras y emprendedores abrirá sus puertas a las 11 de la mañana y se mantendrá hasta la presentación de la Sonora Barón, el número estelar del primer día de festival.

El domingo, la apertura también será a las 11 horas y para esa jornada se espera la clausura en horas de la noche con la agrupación nacional “Sol y Lluvia”.

A estas presentaciones se sumarán más de 80 artistas locales que entre sábado y domingo subirán al escenario del Primer Festival de la Cultura y las Artes de La Cruz, al igual que más de 120 stand con los más diferentes productos hechos por artesanos, artesanas, artistas, emprendedoras y emprendedores locales, de la provincia y del resto de la región.

También habrá un patio de comidas con carros tipo Food Trucks y venta de cervezas.

Para los automovilistas es importante seguir algunas recomendaciones, como no intentar llegar en vehículo hasta la misma cancha del Club “Jocelyn” y estacionarse en otros puntos de Pocochay, como el aparcadero que habrá alrededor de la cancha del Club San Eduardo.

Además, habrá fiscalizaciones para mantener la sana convivencia, el buen trato, el uso de mascarillas y el respeto a los protocolos Covid.

Este miércoles comienza distribución de pulseras para asistir al Festival de la Cultura y las Artes



y tú, ¿qué opinas?